



令和6年 10月号
保育園神田ベアーズ
りす組担任

厳しい残暑が続いていましたが、朝夕涼しい風が吹き、秋の気配が感じられるようになりました。

最近探索遊びが好きなりす組さんは、“これはなあに？”“なにか楽しそうなことあるかな？”と目新しいものに興味を示して、どんなものかを知ろうとする力が芽生え始めています。すりばいやハイハイ、つかまり立ちや歩くなど身体をたくさん動かして、興味あるものに向かっていきます！そして、気になったものを触って確かめてみたり、引っ張ったり押してみたりして、楽しんでいます！その遊び一つでもよい経験になっています！見守りながらも、声を掛け、物の名前を伝え、いろいろなことを覚えていけたらいいと思います。

夏に比べると日も短くなり、昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面に十分に気を付けていきたいと思います。



食事の様子

食事の時間になるとみんなソワソワ、保育者がエプロン、三角巾を付けると高月齢の子たちは、食事の机の方へと歩き出し、椅子に座ろうとしています。手づかみで意欲的に食べる子、大きな口を開けて“はやく食べさせて〜”と待っている子と様々ですが、みんな食事の時間が大好きなようです！

発達に合わせて楽しく食事ができるようにしていきたいと思います。

おねがい

- ・爪が伸びていると、ケガの原因になりますのでこまめに切っていただきますようお願いします。
- ・持ち物には全て記名をお願いします。

**10月の
行事予定**

12日(土) あそび会
(3,4,5,歳児クラス)

16日(水) 〇児健診・身体測定

17日(木) 避難訓練

お知らせ

今月りすぐみに新しいお友だちが3名増えました！

男の子3名、女の子6名
9名クラスになります
ますます賑やかに
なりそうです！！